



ちがいを豊かさに



MUSASHIGAOKA



自分に夢と自信を

elementary school

校長 根本

11月13日（日）授業参観を実施しました！～ご参観ありがとうございました～



本校は毎年11月の日曜日に授業参観を実施しています。今年は参観者の人数制限を行いませんでしたので、たくさんの保護者の皆さまに子どもたちの学習の様子を参観していただくことができました。また、同時に第2回学校運営協議会を開催しました。ご出席いただいた委員の皆さまからは、「子どもたちがよく話を聞き、落ち着いて学習している」とおほめの言葉をいただきました。



火災から命を守る！



11月17日（木）3校時に泉ヶ丘消防署のご指導の下火災避難訓練を実施しました。こどもたちの避難の様子を見ていただきましたが、上手にできていたとほめていただきました。

その後代表の6年生児童2名が消火器を使っての消火訓練を行いました。「火事だ！」と大きな声を出し、落ち着いて消火する姿は、さすが6年生でした。

第2回学校運営協議会にご出席の皆さまと



令和4年度学校運営協議会委員の皆さまの紹介（敬省略）

- 下岸都（民生児童委員）
- 松田素乃己（元PTA役員）
- 遠山温美（元PTA役員）
- 長友美紀子（元PTA役員）
- 松波光明（区長、自治会長）
- 一柳くに子（学童指導員）
- 満尾勝広（元少年補導員）
- 齋藤敬治（地域学校安全指導員）
- 村吉るみ（お話ポケット代表）
- 福本佳奈（PTA会長）
- 松永麻理子（PTA副会長、母親部長）
- 山下英代（地域学校協働活動推進員）



武中校区小6交流会



11月17日（木）3、4校時に武蔵ヶ丘中学校区の小学校6年生がZoomで繋がり、交流会を行いました。各学校の紹介や人権学習などで学んでいることを伝え合い、感想を交流しました。12月は菊陽町子ども人権集会も開催されます。菊陽町の子どもたちがつながり合い、支え合う仲間となり、みんなが安心して生活できる学校をつくっていきましょう。

パンダの会～中国語学習会～



今年度も3年生から6年生までの希望者21名が参加し、毎月2回月曜日の放課後に、中国語のあいさつや簡単な会話、また、中国の歌や遊び、踊りなどを楽しく学んでいます。講師は笑顔がとても素敵な庄山好子先生です。異文化を理解することで違いを認め合い、つながりあう力を高めてほしいと思っています。

PTA花いっぱい運動



11月15日（火）PTA環境委員会の皆さまによる花壇の花の苗の植え替え作業が行われました。ありがとうございました！